



COMMUNIQUE DU 22 MARS 2010

## **POLE MOST PROPOSE UN REPRESENTANT DE PATIENTS A LA COMMISSION LEGMANN**

POLE MOST, fédération regroupant 31 associations de médecins et de patients, avait soutenu dans un communiqué de presse en date du 15 février 2010 la décision du Pr. LEGMANN d'écarter M. Christian SAOUT de la commission de refondation de la médecine libérale ; POLE MOST s'insurgeait des propos de M. Christian SAOUT qui ne reflètent d'aucune manière la position des patients vis-à-vis de leurs médecins.

POLE MOST, qui comprend 6 associations de patients représentant plus de 10 000 personnes, a sollicité par un courrier du 9 mars adressé au Pr. LEGMANN l'intégration d'un administrateur de l'association de patients AURMA (Association pour l'Utilisation Raisonnée des Médecines Alternatives) qui regroupe médecines classique et alternative, en remplacement de M. Christian SAOUT.

**Dr MEYER SABBAH**